

## ***Kleiner Ausflug in die Historie und zur Abgrenzung zur Partei Freie Wähler und zu anderen Wählervereinigungen***

Freie Wähler Gemeinschaften gibt es unter diesem oder ähnlichen Namen seit vielen Jahrzehnten vor allem in Bayern und z.T. auch in Baden-Württemberg. Vor rund 20 Jahren hat sich unter Federführung von Hubert Aiwanger dann eine Gruppe gebildet, die die politische Mitsprache über die Kommunen hinaus in den Landtag und später dann auch auf den Bundestag und das Europaparlament ausdehnen wollte. Wir in Rottach-Egern haben das von Beginn an abgelehnt, weil wir unsere Aufgabe genau hier sehen: in Rottach-Egern und im Landkreis Miesbach. Aus diesem Grund haben wir uns auch nicht der Landesvereinigung der Partei der Freien Wähler angeschlossen.

Das den Bürgerinnen und Bürgern zu erklären, ist immer wieder von Neuem schwierig. Aber wir wollen dabei nicht nachlassen. Wir sind keine Partei und werden auch keine Partei! Wir sind das Original und das seit mehr als 60 Jahren! Unsere Kompetenz, Erfahrung, Teamfähigkeit und Entscheidungsbereitschaft ist immer weiter gewachsen und weiter gegeben worden und Garant für erfolgreiche Gemeinderats-Arbeit.